



Piano Italia : FIAT assemble les premières unités de présérie de la Nouvelle 500 Hybride à l'usine de Mirafiori à Turin

- L'industrialisation de la 500 Hybride progresse conformément au calendrier, avec un début de production à Mirafiori prévu d'ici la fin de l'année, avec pour objectif le mois de novembre.
- La production de la 500 Hybride vise une capacité maximale estimée à plus de 100 000 unités par an.
- La FIAT 500 Hybride symbolise la pertinence sociale de la marque ainsi que son lien fort avec l'Italie et son peuple.

FIAT a franchi une étape importante avec l'assemblage des premières unités de préproduction de la toute nouvelle Fiat 500 Hybrid dans son usine de Mirafiori à Turin. Le début de cette phase marque une étape cruciale dans le processus d'industrialisation du modèle, dont la production devrait commencer d'ici la fin de l'année, avec pour objectif le mois de novembre.

Avec la 500 Hybrid, FIAT élargit sa gamme et réaffirme son attachement de longue date à l'Italie, à son peuple et à ses valeurs. Le nouveau modèle incarne la pertinence sociale de FIAT et son lien profond avec son pays et ses communautés, en offrant une solution conçue pour contribuer à la transition vers une mobilité plus durable.

*« La 500 hybride offre une électrification abordable et un style emblématique, preuve que la pertinence sociale est au cœur de la mission de la marque », a déclaré **Olivier François, CEO de FIAT et CMO Monde Stellantis.** « Avec la 500 Hybride, nous renforçons la production à Mirafiori afin de garantir la productivité de l'usine et de répondre à la demande. Nos racines sont en Italie, et ce n'est pas un hasard si les deux FIAT les plus emblématiques y sont fabriquées : la Panda à Pomigliano et la 500 à Mirafiori. »*

La nouvelle 500 sera équipée du moteur hybride, ce qui permettra aux consommateurs d'Europe et d'ailleurs d'opter une fois de plus pour notre citadine emblématique. La 500 reste l'une des meilleures ambassadrices du « Made in Italy », avec plus de 70% des unités produites à Mirafiori et exportées en dehors de l'Italie.



Les premières unités d'assemblage de présérie sont la preuve tangible que FIAT est sur la bonne voie pour commencer la production au quatrième trimestre.

En plaçant la conception, la production et l'innovation fermement en Italie, FIAT continue d'écrire une histoire où les racines locales rencontrent une vision globale avec la 500 en son cœur.

POISSY, 13 Mai 2025

PRESS RELEASE